

Cousance ● 70 personnes ont donné leur sang : l'objectif est atteint pour l'Amicale des donneurs de sang

Vendredi 16 février, l'équipe de bénévoles de l'Amicale des donneurs de sang de Cousance a procédé à sa collecte. 74 personnes se sont présentées et 70 ont été prélevées dont quatre nouveaux donneurs premier don. Le président Daniel Millet s'est dit satisfait, et a salué les donneurs, qui grâce à ce geste, ont pu sauver des vies. La prochaine collecte se déroulera vendredi 19 avril de 15 h 30 à 19 h 30, à la salle de la Grenette, à Cousance. Deux rendez-vous pour l'association qui s'annoncent : le loto de l'Amicale se déroulera le vendredi 5 avril à la salle de la Grenette, et la randonnée pédestre aura lieu le dimanche 21 avril.



Quatre personnes ont donné leur sang pour la première fois. Photo Amicale des donneurs de sang